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    Zur Kritik Peter Stachels am Historicum. Oder: Warum es besser bei einer einfachen Entgegnung geblieben wäre

    Autoren
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Die Antwort auf den Text von Peter Stachel über die Zeitschrift "Historicum" befasst sich mit der vor allem im ersten Teil formulierten allgemeinen Kritik an der Zeitschrift und deren Herausgeber. Es wird zunächst dargelegt, dass Stachels Charakterisierung von Organisation und Finanzierung der Zeitschrift in den wesentlichen Punkten falsch ist. Dann werden Kritik, Stil der Kritik, Tätigkeit und Auftreten von Rezensenten im "Historicum" im Lauf der Geschichte der Zeitschrift besprochen. Abschließend wird Stachels Verschwörungstheorie betreffend Rezensionen und die angebliche wechselseitige Abstimmung von Rezensenten diskutiert.








The answer to Peter Stachel's comment on the journal "Historicum" deals with the author's general critique of the journal and its editor formulated in the first part of the text. First, it shows that Stachel's characterization of organisational and financial matters of Historicum is wrong. Second, the style of critical texts, the choice of reviewers and the identity of reviewers in the beginnings of "Historicum" and today are discussed. Finally, the author comments on Stachel's conspiracy theory concerning reviews and the supposed mutual coordination of reviewers.
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